

Johanna Rolland et ses partenaires de la Gauche et des Écologistes unis pour Nantes inaugurent leur local de campagne sur la péniche Lola et annoncent qu'Ali Rebouh préside leur comité de soutien

Nouvelle étape de cette campagne des élections municipales 2026 : l'inauguration du local de campagne sur la péniche Lola en bord de l'Erdre et l'annonce du nom du président du comité de soutien, Ali Rebouh, par Johanna Rolland et ses partenaires de la Gauche et des Ecologistes unis pour Nantes. Ce moment symbolique a rassemblé plus de 300 Nantaises et Nantais ce lundi 8 décembre 2025, à 97 jours du 1er tour des élections municipales.

Johanna Rolland a fait le choix de la **péniche Lola** pour accueillir, le temps de la campagne, la Gauche et les Écologistes unis pour Nantes. Ancrée dans le cœur des Nantaises et des Nantais depuis 1956, amarrée près du Pont Saint-Mihel sur les bords de l'Erdre, la péniche Lola est l'un des fleurons du patrimoine fluvial nantais mais aussi un point de ralliement de nombreux artistes, actrices et acteurs culturels. Destinée à être un lieu de travail pour l'équipe, en centralité, elle est désormais le centre névralgique d'un dispositif couvrant les 11 quartiers nantais qui permettra d'accueillir les Nantaises et les Nantais tout au long de la campagne.



«*Ensemble, Gauche et Écologistes, nous voulons porter un projet positif, un projet qui fait rêver, un projet qui ne laisse personne au bord du chemin. C'est ce que reflète le choix de la péniche Lola. Nous nous inscrivons dans la grande histoire de Nantes, ville d'estuaire, ville d'eau, ville ouvrière. C'est aussi rappeler combien la culture compte pour nous. Lola, c'est évidemment le nom de ce beau film de Jacques Demy qui se déroulait à Nantes. Lola, c'est le nom de cette péniche dans laquelle des artistes nantais, propriétaires pendant 30 ans, ont organisé de très nombreux concerts*» précise Johanna Rolland.



Pour Marie Vitoux, « cette péniche, c'est un lieu vivant, un lieu qui bouillonne déjà de débats, d'échanges mais aussi d'écoute et de soin. C'est un lieu pour toutes et tous, pour celles et ceux qui veulent s'informer, nous interroger, nous rejoindre pour faire de Nantes une ville fière et solidaire. La campagne qui démarre nous la souhaitons populaire, vivante, gaie parce que continuer à transformer ensemble notre ville en profondeur, en faire une terre de résistance et de justice sociale, aujourd'hui et pour les 6 années à venir, c'est évidemment porteur d'une grande joie et d'espérance ! ».

Ali Rebouh, président du Comité de soutien

Johanna Rolland a aussi annoncé le nom du président de son comité de soutien, **Ali Rebouh**. « C'est un grand monsieur nantais, un homme d'engagement et de valeurs, au service du bien commun et de l'intérêt général. Je suis heureuse que son engagement se poursuive autrement mais toujours dans l'intérêt de nos concitoyens ».

Élu issu de la société civile, aujourd'hui adjoint de quartier Dervallières-Zola, adjoint aux Sports et vice-président de Nantes Métropole en charge du sport de haut niveau, **Ali Rebouh** a en effet annoncé qu'il ne se représenterait pas en 2026. Personnalité nantaise unanimement reconnue, particulièrement engagée en faveur des quartiers populaires, de l'égalité des chances, de l'émancipation notamment par le sport, il réagit ce soir : « Je suis très fier et honoré d'être le président du comité de soutien de Johanna Rolland et ses partenaires de la Gauche et des Écologistes unis pour Nantes. Je mettrai tout mon engagement dans cette campagne, pour la jeunesse, pour les quartiers populaires, pour faire vivre l'esprit nantais d'égalité, de solidarité et d'émancipation. »

Une campagne enthousiaste et engagée à l'image de cette inauguration !

C'est à un temps convivial, collectif et participatif qu'ont été conviés les Nantaises et les Nantais sur la péniche et le long du Quai Henri Barbusse : chacun était invité à apporter sa spécialité culinaire à partager ainsi qu'une carte postale, une affiche, une photo de Nantes pour décorer le lieu avec l'équipe qui proposait également plusieurs animations ce soir pour la suite de la campagne.

La péniche Lola sera ouverte à toutes et tous du 9 décembre jusqu'aux vacances de Noël avec des permanences :

- Le mardi de 12h à 14h
- le mercredi matin de 8h30 à 10h
- et le vendredi soir de 17h à 19h.



Un 1er RDV collectif samedi 13 décembre 2025 sur les questions de pouvoir d'achat

Après des rencontres et visites avec des actrices et acteurs nantais impliqués sur ce sujet, les militantes et les militants de la Gauche et des Ecologistes unis pour Nantes se donneront rendez-vous dès 10h30 dans les 11 quartiers pour aller à la rencontre des Nantaises et des Nantais. Cette première grande action collective sera l'occasion de dévoiler les premières mesures sur cette thématique au cœur des